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- --- En la ciudad de Hermosillo , Sonora, a las dieci nueve horas
del dí a dieciocho de abril de mil novecientos sesenta y uno, se -
retmieron, previo citatorio , los integrantes del Con~ejo Universi 
tario para continuar el estudio del .Ante royecto del Reglamento -
de la Universidad. Con la asistencia del Sr. Lic . Cipriano Gómez
Lara, Jefe del Departamento Escolar , y de catorce consejeros , di6 
principio la reuni6n expresando el Sr. Presidente que , por tener
en seguida la ceremonia de Coronación de la Reina de los Estudian 
tes de la Universidad solicitaba que la reuni6n durara menor -
tiempo. Después de un breve cambio de impresiones se acordó que -
terr.ri.nara a las veinte horas para que los integrantes del Conse
jo asistieran también a este acto en el cual estaría presente , en 
tre otros invitados , el Sr. Don Alvaro Obregón, Gobernador Constí 
tucional del Estado . En neguida se diÓ lectura al Inciso Segundo= 
del Artí culo Tercero del .A.nte0royecto de Reelamento . Después de -
puesto a la consideración de la Asambl ea fué aprobado por unanimi 
dad. En la misma fon.a se continuó con los Incisos Tercero , Cuar
to y Quinto , habiendo sido aprobados por unanimidad sin ninguna -
modi ficación. Se continuó con la lectura del Artículo Cu..-'U'to el -
cual , después de un breve cambio de i mpresiones , fué aprobado por 
unanimidadº Si guió el estudio del Artí culo Quinto . Después de --
haber sido considerado amplia.mente en cada uno de los conceptos -
que encierra fué aprobado por unanimidad sin ninguna modificaci6n. 
Acto seguido se dio lectura al Artí culo Sexto el cual , después de 
algunas consideraciones , quedó aprobado por unanimidad, sin ni ngu 
na modificación. A continuación se diÓ lectura al Artículo Sépti= 
mo . L~ Co~isión de Reelamentos , en su dictamen , solicitó que se -
cambiara en este Artículo la palabra "der echo" por "facultad" en
la parte que dice "la Uni versidad tendrá derecho a otorgar , etc . 
Se hicieron algun.Cls consideraciones que termina.ron al tonar el -
acuerdo de 1ue se dejara pendiente la resoluci6n de este Artí culo, 
con las modificaciones que se habí an sugerido en el cambio de im
presiones , para continuar su estudio en la próxima reuni6n. Sien
do las veinte horas se di6 por terminada la reuni6n levantándose
para constancia la presente acta que firman de conformidad. 
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